

会 議 録

年 月 日	平成28年1月25日 (月)		
開会時刻	午後2時00分	閉会時刻	午後2時43分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	二階堂 衛、伊藤 孝俊、柴田 康裕、加賀谷 長吉、今仲 和代		
その他 出席者	教育総務部長 柴田 恒宏 教育指導部長 石川 淳 教育総務部次長 高橋 功 教育総務課主幹 山本 信夫 文化財保護課長 高橋 純 文化財保護課係長 佐々木 健 図書館課係長 寿松木 和明 教育指導課長 鈴木 雄幸 学校教育課長 飯野 由貴男 学校教育課政策監 遠藤 美紀子 学校給食課課長 上法 満		
会議書記	教育総務課上席副主幹 富山 直美 教育総務課総務係主査 大塚 昭生		

付議案件 なし

《会議要旨》

二階堂委員長 年が明けまして第一回目の会議ということで、また、今年は大変過ごしやすいお正月でしたが、ようやく今となっては横手らしい冬景色になったというところがございます。皆さんも除雪等々でお疲れのこととは存じますが、本日もどうぞよろしく願いいたします。

それでは、ただ今より平成28年1月の定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、1番 伊藤教育長、3番 加賀谷委員にお願いいたします。参加はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いいたします。

それでは次第3の教育長報告をお願いいたします。

伊藤教育長

本年もよろしくお願ひいたします。12月21日から1月24日までの分についてご報告申し上げます。

12月21日に教育委員会がありまして、翌日の22日にY8創快横手市議会が行われました。昨年度が1回目で今年度が2回目ということで、初年度に議会でご承認いただいた活動内容について今年実際にやってみた結果についてご報告をし、それに対していろいろ質問する、それに答えるというものでありました。どの中学校区も、小学校を巻き込んだ実践を報告されて、市内のどの中学校も大変良く頑張ったというのが印象でありました。大変良かったと思っております。

暮れにかけて、昇任昇格試験等がございました。

新年明けて1月4日、賀詞交歓会に出席させていただいております。

6日から8日まで連続して2次試験等がございまして、大変疲れしました。

同じく8日、学校事務部会冬季研修会が行われまして、出席し挨拶をして、事務部会へのいろいろなお願いをしてまいりました。

11日、チャンピオンカップ横手東北中学校新人バスケットボール大会が行われました。

12日は、読書に関する作品コンクール表彰式がここで行われました。今年もおかげさまで3,000点を超える応募作品がございまして、とりわけ短文の部門で80代のご高齢の方の作品が2編選ばれ、大変若々しい感性で感心いたしました。

13・14日は2次試験がありまして、18日からは市長査定が始まりました。今年度から、各部ごとの査定というよりは全体の査定、市長査定を行ってから各部の細かい所の交渉が進んでいくというやり方に切り替わりまして、今盛んに28年度当初予算の査定作業が行われています。

ここには書かれておりませんが、19日の夜に十文字地域小学校の検討委員会が十文字文化センターで行われ、私も出席をさせていただきました。結論から先に申しあげますと、昨年の3月に答申をいただいた、「4校統合を速やかに行う」ことと、「3候補地の中から1つを教育委員会に選んでいただきたい」ということが、約1年近く経ったわけですが改

めて確認されました。それを受けまして、市長ともご相談させていただいて候補地を決定し、今日委員の皆様にも詳細をご報告しますので、是非賛同していただければと思っております。この後、27日の行政課題説明会において市議会議員の皆様へ説明申し上げて28年度当初予算に盛り込み、3月議会でなんとか通していただけるようにしたいと思っております。

23日は、B&G杯中学校バスケットボール大会と県南のバレーボール大会がありましたので出席させていただきました。

以上です。

二階堂委員長 ありがとうございました。
 ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございましたらお願いいたします。

—なし—

二階堂委員長 ないようですので、教育長報告を終わります。

《 今定例会においては、付議案件なし 》

—各課長から事業報告等あり—

二階堂委員長 これをもちまして平成28年1月の定例教育委員会を終了いたします。